



Karlsruhe war in diesem Jahr das Ausflugsziel der Kreuzbund Gruppe Bingen 3

Unser Reiseleiter Hermann hat wie jedes Jahr auch diesmal wieder alles super geplant.

Damit nichts schief geht, hat er natürlich erst wieder eine Vortour unternommen.

So konnte am 20.10.17 um 9.25 Uhr der gemeinsame Trip der Kreuzbund-Reisegruppe in Bingen Hbf. starten.

Fürs Frühstück im Zug hat natürlich unser Leo wieder bestens gesorgt.

Ankunft in Karlsruhe 11.52 Uhr. Mit der Straßenbahn ging es ins Zentrum zum Marktplatz.

Von hier haben wir dann unsere Wanderung zum Schloss begonnen. St. Stefan Kirche (älteste Kirche in Karlsruhe, 1808 -1814. Der Kirchenbau wurde dem Pantheon in Rom nachempfunden).

Evangelische Stadtkirche sowie Rathaus. Über den Platz der Grundrechte (hier befinden sich 24 doppelseitige Straßenschilder die sich mit den Themen Recht und Unrecht befassen) sind wir dann zum Schloss.

Hier haben wir uns dann aufgeteilt, einige sind ins Schloss einige zum Bummel durch Karlsruhe.

Um 18.08 Uhr mussten wir dann unsere Heimreise nach Bingen antreten, denn hier hatte Jörg für uns im Restaurant Calimero einen Tisch bestellt.

Fazit aller Beteiligten, es war wieder ein sehr schöner gemeinsamer Tag, den wir verbringen durften.

Allen noch einmal ein Danke schön bis zum nächsten Mal

Juliane

